
平成３０年度日吉台学区自治連合会第５回定例役員会議事録 

日時：平成３０年１０月２０日（土）１９：００～21：４５ 

場所 ： 日吉台市民センター 第２会議室 

 

１.会長挨拶 

 10 月 7 日日吉台学区大運動会のお礼 

2.来訪者  

   ・みどり園 山本さん 冬季販売事業依頼 回覧依頼 

・空き家対策委員会濱崎事務局長 

  空き家調査報告、勉強会、ワークショップ日程報告 

   ・高村自主防災会会長 

     学区防災訓練（11/11）の説明 

 

3. 各種団体の連絡・報告 

  ・体育振興会 

（学区内）１１月２５日（日）９時４５分～第１４回３世代ニュースポーツの集い 

                    第８回 ウォーキング大会  小学校グラウンド・体育館にて 

（学区外）１１月１８日（日）中北部地区活性化事業（担当；山中比叡平学区） 

                                   カローリング大会（７学区参加） 

  ・「人権・生涯」学習推進協議会 

   （学区内）12 月 8 日（土）第 50 回人権を考える大津市民のつどい秋の集会・・・資料あり（回覧お願い） 

 

4.日吉台市民センターからの報告について 

（１） 今年度学区要望の内、湖西道路関連要望２件を滋賀国道事務所堅田維持出張所へ提出しました。 

（２) 市民センター機能等のあり方検討に係る学区意見交換会について 開催要領の資料配布 

 

5.大津市自治連合会定例会 

 （連絡依頼事項） 

(１) 消防功労者の具申について                                   消防局消防総務課 

（2） 平成３０年秋の火災予防運動の実施について                           消防局予防課 

（３） 第１９号「防火と防災おおつ」組回覧依頼                                  消防局 

（４） 児童虐待防止推進月間についてポスター掲示について                  子ども家庭相談室 

（５） 大津市青少年育成市民会議「あいさつ運動」ポスター掲示について             文化・青少年課 

（６） 大津絵シンポジウム「大津絵・民芸・ヨーロッパ」ポスター掲示について              歴史博物館 

（大津市自治連合会 議題） 

（１） 大津市自治連合会表彰式典について 

   １１月１日 於：琵琶湖ホテル３階瑠璃の間（日吉台学区 野々口義信氏 西村精一氏） 

 

6.学区役員会議題 

（１） 第 34 回日吉台学区大運動会について 舘脇副会長の報告の後 今後へ向けての意見交換をする。 

 主な意見 ・リレーのメンバー集め、特に小学生に苦労をした ・リレーの方法に一考必要（変わる種目は？） 

        ・小学校の運動会と一緒にしたら ・リレーがなければ運動会が盛り上がらない 

        ・誰でもできるレースが必要 ・楽しい応援が良かった。応援合戦は？ 

        ・種目減らす（人集めが大変） ・負担を減らすために半日開催は ・抽選会 しゃがめない 



        ・抽選会 時間がかかる 方法を考えては。・景品もう少し多くならないか 

・１北 運動会をやる会を立ち上げている 子供会、お母さんなど実行委員募集を回覧している。 

 

  以上のような意見を出し合いました。これらを参考に、10 月の各丁組長会で検討の上、次回 11 月の自治連

会議 で次年度へ向けた取り組みの意見交換をします。 

 

（２）自治連合会年末懇親会案内 12 月 10 日（月）１１日（火）どちらかで調整中 （自由参加）  

 

（３）第 34 回日吉台学区文化祭について 10 月 26 日～28 日開催 

 

（4）各自治会よりの報告事項 

  １南 第 9 公園 かまどベンチ 2 基（4 口）設置済み 災害時の利用、効果期待。 

湖西道路樹木選定 下から８ｍ 大津市 10 月 22 日～11 月 9 日の中の 10 日間 

  2 北 アート展の開催 11 月 15 日～18 日 地域の方の絵画、書、工芸品、手芸用品など展示、今年で 4 回

目、出品者は子供から大人まで、地域の皆さんのふれあいの場として定着している。各丁から鑑賞にお越しく

ださい。案内は改めてお渡しします。 

 

（5） 秋の清掃について 武政環境委員から説明 実施日 11 月 18 日（日）ですが、夏の琵琶湖一斉清掃とは

違い、各丁での判断です。ごみ袋は各丁に 100 枚配布します。あくる日の月曜日にごみ収集します。 

 

（６）コミュニティ基金の取り扱いについて 

 5 月にコミュニティ基金からの提言を受けて、自治連として検討の上、提言の内容を「良し」として進めてきまし

た。野々口会長から、10 月の 5 日、大津市役所に出向きに弁護士に配分などの取り扱いについての問題点

を確認したところ、問題はないとのご意見でした。（野々口さん、近原さん、丸山さんの 3 名が訪問） 

 

今後については、連合会として、また各丁の支持のもとに、次の通り進める予定です。 

〇 ＜会員への周知＞ 内容については以下の方法で周知していきます。 

 ・各戸配布 ・ホームページ掲載 ・日吉台新聞掲載。  

〇＜説明会の開催＞ 内容について説明会を開催する。会員周知の上でできるだけ早く開催します。 

〇＜総会の議題＞ 次年度総会に議案として提案します。 

以上が今後のスケジュールです。 

 

 

 

  １１月１７日（土） １９：００ 平成３０年度第６回定例会 


